

Remerciements du village de Bambou au Sénégal

Sénégal – Bambou : A la demande du maire de Mbam au Sénégal, Energies Sans Frontières a permis l'électrification du village de Bambou dans le delta du fleuve Saloun. Pour une raison sanitaire, liée à l'épidémie de la Covid, c'est à distance que les villageois ont équipé leurs habitations de kits solaires Schneider Homaya et également installé des lampadaires solaires dans les rues. Des formations au centre ASAFIN de Dakar aux techniques du solaire leur avait été dispensées en 2019. Ces formations avaient été conduites par Energies Sans Frontières. Suite à l'installation d'un pompage solaire en octobre 2019, ESF a conforté ses actions locales en livrant des consommables médicaux au centre de santé de Mbam et des ustensiles de cuisine à une association de femmes qui transforment des produits locaux. L'ensemble de ces actions ont pour objet de favoriser l'emploi local et donc d'éviter l'exode rural. Elles seront complétées par une aide apportée à l'association Cap Keur Wali qui fait du maraichage bio.

Très prochainement, 5 lampadaires solaires seront installés au centre du village, ce qui améliorera la sécurité des villageois

Le secrétaire du village de Bambou, Monsieur Amath NDIAYE, a envoyé à Energies Sans Frontières les vifs remerciements des villageois. Voir sur les pages suivantes ce très gentil courrier.

Le village de Bambou

Commune de Mbam

SENEGAL.

Bambou le 07 Mars 2021

Cher Honorable Monsieur, le Maire de Mbam,
Chers Partenaires sociaux ESF (Énergie Sans Frontières).

C'est avec un plaisir incommensurable que la population de Bambou dans son ensemble tient à vous dire Merci, Merci et encore Merci!

Ce geste d'une dimension internationale mais également d'une dimension divine est soutenu par un Maire intègre qui nous le savons n'a ménagé aucun effort dans l'atteinte de ses objectifs loin de politique politicienne.

Nous osons l'espérer : le meilleur reste à venir.

Le village de Bambou dit donc Vive à votre collaboration!

Ce fut par engagement, par une détermination incontestée que vous ESF avez tenu à gratifier toutes les Cases et Chambres de BAMBOU en Kits solaires.

Ceci n'était pas évident en temps de Confinement lié à la pandémie de COVID 19.

Nous profitons ainsi de l'occasion pour dire nos louanges à DIEU dans l'ultime dessein d'exterminer ce virulent Virus sur la planète entière. « Prières à nos Morts ».

Du jour d'aujourd'hui, vous avez par l'énergie contribué au Mieux-Vivre de la population.

Nos enfants sont davantage concentrés à leurs études ;

La sécurité sur beaucoup de plans est relevée,

Et comme soutient l'adage, "le bienfait n'est jamais perdu".

BAMBOU dit Vive à votre collaboration!

Vive Monsieur Jimon DIOUF !

Un Maire aussi dévoué

Vive E. S. F !

Par le Secrétaire
Pour le Village .



Amath NDIAYE
77 248 53 10

N° - 78

14-06-2021